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““爱爱心心拉拉面面””两两天天攒攒了了八八十十碗碗
有市民一口气捐了十碗

锦屏家园小区

将告别暖气不热史

本报1月8日讯（记者 蒋龙龙）
8日，记者从济南东泰热力公司获

悉，位于龙鼎大道沿线的锦屏家园
已经基本完成供暖设备的检修和改
造。小区4300多户居民的平均室温
提升了3-4℃，该小区告别了冬天暖
气不热的历史。

据记者了解，锦屏家园位于龙
鼎大道东侧，是东部规模较大的安
置房小区，居住了4个村的村民，供
热面积约 3 3万平方米，用热居民
4300多户。

由于小区建设时存在管网设
计、建筑安装等遗留问题，严重影响
供热安全、稳定和效果，用户对此投
诉不断，连续多年用热效果不好。

东泰热力相关负责人介绍，尤
其在2014年11月中旬刚开始供暖
时，还曾因热负荷升高后，管道薄弱
处发生漏水，导致居民挨冻了好几
天。

2015-2016供热季前，东泰热力
全面排查了小区的供热隐患。据该
公司相关负责人介绍，经排查发现，
该小区仍存在多项供暖设施损坏问
题。技术人员将进行新一轮设备调
整，并对居民楼内的滤网进行了全
面清理，“相应改造工作目前已基本
完成，居民家中室温普遍提高，平均
上升3-4℃。”该小区将告别常年不
热的历史。

山东首支青少年

社工服务督导队组建

本报1月8日讯（记者 张九龙
通讯员 张永正） 5日，由共青

团山东省委权益部主办，山东省
12355青少年公共服务平台、济南山
青社会工作服务中心联合承办的山
东省社区青少年社工示范工程专业
督导培训班在山东青年政治学院举
行，全省40余名青少年社会工作服
务专业督导参加培训。

培训班的举办标志着我省首支
由共青团发起的省级青少年社工专
业督导队伍正式组建成立。队伍的
成立为我省青少年社工发展注入了
专业化督导力量，确保了我省青少
年社工专业督导资源的合理化布
局，有助于我省社区青少年社会工
作服务示范工程的顺利实施。

本报 1月 8日讯（记者
王小蒙） 8日中午，来自大
观园环卫所的十多名保洁员，
再次吃上了热乎乎的“爱心拉
面”。仅在大观园马兰拉面馆，
为环卫工设置的“爱心墙”，两
天就攒了八十余碗面。

“平常自己在家买点挂面
吃，肯定舍不得在外花钱吃拉
面。”在马兰拉面馆，李师傅从

“爱心墙”上撕下一张小纸条，
交到前台，就免费兑换了一份
热腾腾的拉面。“活动要是能
一直有就好了。”

李师傅吃到的“爱心拉
面”是食客多花9元钱为环卫
工捐赠的，同时商家也会附赠
一碗。这些爱心拉面都变成爱

心墙上的一张张小纸条，自7
日“爱心墙”设立以来，已经攒
了八十多碗面，二十多位保洁
员来品尝过。

“刚吃了一碗，不太好意
思再吃第二碗了。”在经五路
保洁的韩师傅，把拉面汤也
喝了个干净，商家劝其吃饱，
他才又撕下小纸条兑换了一
碗。

打算送孩子出差的李先
生，也给环卫工捐赠了一碗
面。“环卫工无论刮风下雨都
在马路上工作，确实很辛苦，
也没啥能为他们做的，就请他
们吃碗面吧。”热心市民姚女
士，更是一口气捐赠了十碗
面。

1月8日上午，大明湖超然楼旁，一艘标有110字样、正在
水面上巡逻的快艇以及艇上身着救生衣的民警吸引了众多游
客的目光。据了解，这是由历下公安天下第一泉风景区派出所
和景区联合成立的水上110队伍。

“成立水上110，是为了更快、更好地为市民服务。”1月
8日上午，历下公安天下第一泉风景区派出所徐雷所长告
诉记者，所里辖区大明湖、环城公园有不少水域，遇到水面
上的突发事件或紧急救援，民警接警后可乘巡逻艇直接从
水路赶往事发地点，不仅缩短了出警时间，也大大提高了救
援速度，“目前，我们共有两艘巡逻艇，能确保接警后10分
钟内赶赴至事发水域。”

本报记者 戴伟 尉伟 摄影报道

济南首支水上110亮相大明湖

本报1月8日讯（记者 唐
园园） 二孩时代来临，三人卡
已经不能满足一些家庭的需
要，有市民提出能否推出四人
卡？济南市园林局工作人员称，
目前阶段，公园通游年票的
PVC卡尚无法解决这个问题，
但未来随着系统升级和卡片升
级，会考虑到这些因素。

新年伊始，各大公园年票
的办理点迎来了办理高峰，不
少市民对济南公园通游年票也
有更多的期待。“现在二孩也放

开了，家里不光孩子数量会增
多，家里长辈也会搬过来和我
们一起居住，要是年票有四人
的就好了。”济南市民马女士
说，济南公园通游年票确实是
一项惠民政策，办理年票能省
不少钱，但是如果发展四人年
票会更适合发展着的社会家庭
结构。

据了解，2016年济南公园
通游年票有效期为一年，分为
单人、双人、三人三种年票，价
格与往年保持不变，单人年票

100元/张，双人年票160元/
张，三人年票200元/张。该项
惠民政策针对济南和莱芜市
民，以及在济工作学习的市
民，只要携带身份证都可以办
理。

而对于增加四人卡的要
求，济南市园林局的负责人称，
目前这个要求无法满足。“现在
的通游年票是PVC无芯卡片，
照片中放置三人照片已经显得
有些挤，人像变小、变模糊，对
于检票员来说不好辨认。”

另外，该负责人称，年票价
格由物价部门审核，有严格的
程序。即使要推出四人卡，也需
要一段时间。该负责人称，年票
中包括多个景区和公园，价格
已经很惠民，市民可以购买两
张两人卡片，也很合适。

不过，该负责人称，市民的
反映他们也收到过多次，虽然
目前无法解决，但是未来工作
中会将市民意见考虑到。未来
随着系统升级，市民的要求会
逐渐满足。

二二孩孩来来了了,,公公园园年年票票可可否否增增加加四四人人卡卡

“爱心墙”设立两日来，已有二十多位环卫工来尝过“爱心拉
面”。 本报记者 王小蒙 摄
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